

**脱落するタイヤは、左後軸が全体の90%強
タイヤ・ホイール・ハブボルトの点検を確実に行いましょう**

《作業中、足を滑らせ、『転倒』に注意しましょう》

《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ **スピードダウン**
- 視界不良時の車間距離の確保 ⇒ **事故を回避できる車間距離**
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ **歩行者、信号、標識**

スピードダウンの徹底！

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

「前を見ておらず、歩行者に気付かなかった」

午後5時半 国道 信号のない横断歩道
横断中の男性が、乗用車にはねられ重傷

乗用車運転の女性、現行犯逮捕

見通しの良い、片側1車線の直線道路

◇見通しが良くて…◇

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/12/15(金) 7:42

14日午後5時半ごろ、鹿児島県の国道で、信号のない横断歩道を渡っていた50代男性会社員が乗用車にはねられ、頭や胸を強く打ち、ろっ骨を骨折する重傷。乗用車運転の女性(58)が現行犯逮捕されました。警察によると、「前を見ておらず歩行者に気付かなかった」と話している。現場は見通しの良い片側1車線。

午後6時 信号や横断歩道のない交差点

道路を横断中の高齢女性 ワゴン車にはねられ死亡

ワゴン車運転の男性、現行犯逮捕

2023/12/14(木) 22:10

14日午後6時ごろ、兵庫県の市道交差点で、道路を横断していた女性(78)が、ワゴン車にはねられ、病院に搬送されたが、頭を強く打っており、約1時間半後に死亡が確認されました。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、ワゴン車を運転していた会社員の男性(60)を現行犯逮捕しました。容疑を過失致死に切り替えて調べています。現場は片側1車線の直線道路で、交差点に信号機や横断歩道はありませんでした。

午後7時まえ 札幌清田 羊ヶ丘通り

横断歩道のない道路

右から横断してきた男性が、乗用車にはねられ、死亡

◇横断歩道のないところで、はねられる事故多発◇

◇『夜間』 右からの横断歩行者に注意しましょう◇

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2023/12/15(金) 5:13

14日午後6時40分ごろ、札幌市清田区美しが丘4条5丁目の羊ヶ丘通の横断歩道がない場所を横断中の男性(72)が、乗用車にはねられ、意識不明で病院に搬送され、死亡しました。警察によりますと、乗用車は北広島から札幌方向に走行していて、乗用車の右から道路を横断してきた男性をはねたということです。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性(37)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました男性は「事故を起こしたことは間違いありません」と容疑を認めています。警察は事故の詳しい原因を調べています。